
Screening oncologico gratuito
a  Solarino,  IDEA
“Ripristinare  un  servizio
così importante”
“La prevenzione dei tumori dipende anche dai servizi che un
comune fornisce ai propri cittadini. Chi amministra Solarino
si impegni per ripristinare lo screening oncologico per la
sfera  genitale  femminile”.  Sono  le  parole  di  Floriana
Lombardo,  coordinatrice  del  movimento  politico  IDEA,  in
relazione  alla  tutela  della  salute  pubblica  da  parte
dell’Amministrazione  comunale  guidata  dal  sindaco  Giuseppe
Germano.  “In  tutta  la  provincia  di  Siracusa  –  sottolinea
Lombardo – la carenza di medici e le difficoltà dei presidi
sanitari sono al centro del dibattito politico. Apprendiamo
comunque dalle pagine social del sindaco di Solarino, che la
situazione cittadina sembra essere “felice” rispetto a quella
provinciale.  Considerato  che  lo  stesso  Germano  manifesti
sempre grande soddisfazione per la collaborazione con l’Asp e
per i risultati raggiunti a livello territoriale, vorremmo
avanzare  una  richiesta  che  proviene  da  tanti  cittadini  e
chiedergli di farsene carico: bisogna ripristinare il servizio
di screening oncologico per la sfera genitale femminile”.
Negli anni, la presenza dello screening gratuito ha permesso
di  prevenire  mali  incurabili  e  di  fornire  diagnosi  ai
pazienti. “A Solarino – continua la coordinatrice di IDEA – lo
screening aveva una forte valenza di prevenzione. Grazie a
questo servizio è stato possibile avere delle diagnosi precoci
in  tempi  rapidi  e,  soprattutto,  senza  alcuna  spesa  per  i
solarinesi. È impensabile che adesso ci si debba spostare nei
centri  della  provincia  limitrofi.  Auspichiamo  che  chi
amministra la città si impegni da subito per ripristinare un
servizio tanto importante quanto efficace”.
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Pallamano  Aretusa:  fine
settimana  intenso  fra  A2
femminile  e  Final  Four  di
Coppa Sicilia di B
Domani  la  Pallamano  Aretusa,  dopo  aver  conquistato
matematicamente  il  primo  posto  nella  fase  a  orologio,
terminerà il girone a Marsala. Successivamente si conoscerà il
nuovo girone, dall’incrocio con le formazioni del gruppo C,
per la conquista dell’unico posto disponibile per le Final
Eight di Chieti.

La  squadra  maschile  di  Serie  B,  invece,  sarà  impegnata
domenica a Gela nella Final Four di Coppa Sicilia, accesso
conquistato domenica scorsa al termine della gara vinta a
Ragusa, che ha permesso alla squadra di Sergio Vilageliu di
ottenere il terzo posto al termine del girone di andata. Gli
aretusei  sfideranno  il  Girgenti  nella  prima  delle  due
semifinali, con inizio alle 10.15 al Pala Livatino di Gela.
Nel pomeriggio le due finali.

Convegno  Internazionale  di
Archeologia dedicato a Luigi
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Bernabò  Brea.  Carta
“Importante legame”
Uno dei convegni di archeologia più importanti del 2024 a
Melilli. Sabato 17 e domenica 18 febbraio, dalle 9:30 alle
13:00 e poi dalle 16:30 alle 18:30, nella Sala Consiliare si
terrà  una  conferenza  dedicata  al  grande  storico  dell’arte
antica “G.E. Rizzo” del Palazzo Comunale.
L’evento è stato organizzato dall’associazione Italia Nostra
Melilli, con il patrocinio dell’Amministrazione Comunale, come
previsto dal progetto di Democrazia Partecipata 2023.
Arriveranno a Melilli archeologi da tutta Italia, oltre che
dalla  Francia  e  dalla  Germania,  per  confrontarsi
sull’argomento Luigi Bernabò Brea e la Sicilia: bilancio e
prospettive  di  ricerca  a  un  quarto  di  secolo  dalla  sua
scomparsa.
Il Convegno si divide in ben 7 sezioni: l’Introduzione (Maria
Bernabò  Brea  e  Paola  Pelagatti);  la  parte  relativa  alla
preistoria  e  protostoria  (Massimo  Cultraro,  Rosa  Maria
Albanese, Gioconda Lamagna e Lorenzo Guzzardi); la sezione
sulle città greche di Sicilia (Massimo Frasca, Elvia e Giada
Giudice,  Concetta  Ciurcina  e  Michel  Gras);  la  serie  di
interventi pertinenti alla costa tirrenica della Sicilia e
alle  Isole  Eolie  (Maria  Costanza  Lentini,  Maria  Clara
Martinelli,  Umberto  Spigo  e  Rosario  Vilardo);  il  settore
relativo all’archeologia subacquea (Elena Flavia Castagnino e
Giuseppe Immè), il gruppo sulla tutela del territorio e più in
generale sulla salvaguardia del paesaggio della Sicilia (Rosa
Lanteri,  Alessandra  Castorina  e  Mariella  Musumeci);
l’argomento attinente al trasloco dallo storico edificio di
Piazza Duomo al nuovo Museo di Villa Landolina e i nuovi
criteri  di  catalogazione  (Giusi  Monterosso,  Angela  Maria
Manenti e Agostina Musumeci) e infine due raffinatezze (quella
di Giovanni Di Stefano e di Linda Storaci).
“Ho  creduto  fin  dall’inizio  all’importanza  di  questo
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appuntamento.  Dopo  aver  celebrato  Rosario  Carta,  con  una
Giornata di studi, una monografia e gli Atti del Convegno;
dopo  aver  ricordato  Georges  Vallet,  con  un  Convegno  e  la
pubblicazione degli Atti, oggi è la volta di un altro grande:
Luigi Bernabò Brea, che verrà degnamente commemorato per il
legame  indissolubile  che  lo  legò  con  il  nostro  vasto
territorio. – sottolinea il Sindaco on. Giuseppe Carta – È
innegabile che la nostra Amministrazione sia molto attenta a
questi  grandi  eventi,  per  le  possibilità  che  offrono  in
materia di tutela, salvaguardia, valorizzazione e promozione
del territorio di Melilli”.

Celebriamo l’importante archeologo per il legame indissolubile
con il nostro territorio

Alla  Sicilia  6,8  mld  del
Fondo di sviluppo e coesione.
Fitto e Schifani “Al lavoro
per definire accordo”
“Stiamo lavorando insieme per assicurare la rapida conclusione
della fase di programmazione delle risorse e avviare così la
realizzazione  di  interventi  strategici  per  il  territorio
siciliano”. Sono le parole del ministro Fitto e il presidente
Schifani, dopo il lungo confronto, avvenuto ieri sera a Roma,
sull’impostazione del prossimo accordo che assegnerà all’Isola
risorse per 6,8 miliardi di euro del Fondo di sviluppo e
coesione.
Al netto di 1,3 miliardi di euro già previsti dalla legge per
il ponte sullo Stretto di Messina, e degli altri 800 milioni
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per  la  realizzazione  dei  termovalorizzatori,  le  risorse
saranno  destinate  a  investimenti  infrastrutturali
significativi  e  strategici  nei  settori  dei  trasporti,
dell’ambiente  e  a  valorizzare  la  quota  di  finanziamenti
europei.
La Regione, nei prossimi giorni, definirà la propria proposta,
per  sottoporla  ai  previsti  pareri  parlamentari  e,
successivamente, al confronto con le amministrazioni centrali.
Un percorso che consente di disegnare la programmazione delle
risorse Fsc destinate alla Sicilia in coerenza con il nuovo
assetto  ordinamentale  introdotto  con  il  decreto  “Sud  e
Coesione”, che prevede un processo di condivisione tra governo
regionale e quello centrale.

Sicilia avanti con programmazione Fsc per 6,8 miliardi, Fitto
e Schifani: «Al lavoro insieme per definire accordo»

“Il tuo futuro, che impresa”
con i Giovani Imprenditori di
Confindustria Siracusa
Torna  l’appuntamento  con  la  manifestazione  promossa  dai
Giovani  Imprenditori  di  Confindustria  Siracusa,  “Il  tuo
futuro,  che  impresa”.  Appuntamento  in  collaborazione  con
Junior Achievement, si svolgerà lunedì 19 alle ore 9 nella
sede di viale Scala Greca di Confindustria Siracusa.
Il  programma  di  educazione  imprenditoriale,  giunto  alla
seconda edizione, intende avvicinare i giovani alla cultura
del  lavoro  e  fornisce  loro  un  orientamento  concreto  per
affrontare il futuro. Quest’anno vedrà coinvolti circa cento
ragazzi delle Scuole “Megara” di Augusta, “O.M.Corbino” di
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Siracusa, “T. Gargallo” di Siracusa, “E.Fermi” di Siracusa e
“E.Majorana” di Avola.
Il percorso prevede attività di gruppo da svolgersi in aula o
sul territorio. Le classi partecipanti costituiscono dei team
imprenditoriali  che  si  misurano  sulla  realizzazione  di  un
modello di business, dal concept di un’idea alla realizzazione
del prototipo del prodotto/servizio. Questo processo, ricco di
contenuti  e  strumenti  consolidati,  agevola  lo  sviluppo  di
competenze tecniche e trasversali, fondamentali per tutti i
giovani,  indipendentemente  dai  loro  interessi  lavorativi
futuri.
“Gli obiettivi didattici – dichiara Sean Neri, Presidente dei
Giovani Imprenditori di Confindustria Siracusa – sono quelli
di  stimolare  intraprendenza,  spirito  di  innovazione,
creatività e di avvicinare e preparare i giovani studenti al
mondo del lavoro, renderli più consapevoli verso una eventuale
scelta imprenditoriale, esercitarsi a riconoscere nei problemi
delle  opportunità  e  credere  nella  propria  capacità  di
raggiungere  i  risultati  voluti”.

Riprendono le visite guidate
della  Latomia  dei  Capuccini
per  tutte  le  domeniche  di
febbraio
“Dopo la doverosa chiusura di domenica scorsa il cancello
della  Latomia  dei  Cappuccini  tornerà  ad  riaprirsi  per
mostrarne la grande bellezza a cittadini e viaggiatori”. Sono
le parole dell’assessore alla Cultura, Fabio Granata, e del
delegato del quartiere Grottasanta, Alessandro Maiolino, che
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annunciato  la  ripresa  delle  visite  guidate,  domenica  18
febbraio, della Latomia dei Cappuccini. Dalle 10 alle 13,
l’Associazione  guide  turistiche  di  Siracusa  condurrà  i
visitatori  all’interno  della  storica  cava  raccontandone
aspetti  storici,  archeologici  e  naturalistici.  Saranno
presenti  anche  i  membri  dell’Associazione  nazionale
carabinieri che cureranno il servizio d’ordine. Le visite sono
state programmate per tutte le domeniche del mese di febbraio.
L’ingresso è gratuito. Chi vorrà, potrà lasciare un’offerta
libera destinata al restauro del busto di Archimede presente
all’interno del sito, opera dello scultore siracusano Luciano
Campisi.

Aree montane, 19 mln per la
Sicilia  dal  Ministero.
Messina  “Spinta  per
intervenire  sui  territori
interni”
“Sono molto soddisfatto del risultato ottenuto che è frutto di
un  impegno  operativo  dei  miei  uffici,  riusciti  a  salvare
preziose risorse che sarebbero andate perse. Queste somme ci
permetteranno  di  dare  un  concreto  segno  di  attenzione  ai
Comuni montani della Sicilia e di intervenire su territori
fragili  per  contrastarne  lo  spopolamento,  favorire  la
salvaguardia ambientale, migliorare la viabilità, aumentandone
l’attrattività  anche  attraverso  attività  di  valorizzazione
socio-economica”.  Sono  le  parole  dell’assessore  delle
Autonomie locali e della funzione pubblica, Andrea Messina,
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che commenta i 19 milioni di euri assegnati alla Sicilia dal
Fosmit, il Fondo per lo sviluppo delle montagne italiane. Il
ministro degli Affari regionali, Roberto Calderoli, ha firmato
questa  mattina  il  decreto  che  predispone  il  trasferimento
delle risorse alle regioni. All’Isola andranno 11 milioni di
euro relativi al 2023 a cui si aggiungono altri 8 milioni per
il  2022,  che  non  erano  stati  ancora  erogati.  I  fondi
serviranno per finanziare interventi in difesa del territorio
e per la promozione dell’habitat delle zone montane.
L’azione di coordinamento e di governance del fondo spetta
all’assessorato  regionale  delle  Autonomie  locali  e  della
funzione  pubblica,  in  virtù  della  multidisciplinarietà  e
trasversalità degli interventi possibili.
Il Fondo per la montagna ha come obiettivo la promozione e la
realizzazione  di  interventi  per  la  salvaguardia  e  la
valorizzazione delle aree montane con particolare attenzione
agli aspetti relativi alla tutela e alla promozione delle
risorse ambientali e alla valorizzazione delle potenzialità
espresse dall’habitat dei territori. Tra le azioni previste ci
sono la prevenzione dal rischio di dissesto idrogeologico, il
potenziamento delle attività agro-silvo-pastorali, interventi
di comunicazione e informazione sui temi della montagna per
valorizzare  le  peculiarità  delle  aree  interne  aumentandone
l’attrattività. Si potranno finanziare anche l’ottimizzazione
dei  consumi  e  la  realizzazione  di  progetti  di  mobilità
sostenibile,  efficientamento  energetico  degli  edifici
pubblici, rigenerazione urbana e manutenzione della viabilità
urbana.

Via vai sospetto, scatta il
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blitz  e  i  Carabinieri
arrestano  40enne:  in  casa
droga e soldi

Consiglio comunale: approvata
all’unanimità la mozione per
Ilaria Salis
Il Consiglio Comunale ha approvato questa mattina la mozione
del gruppo del Pd in favore di Ilaria Salis, la cittadina
italiana  detenuta  in  un  carcere  ungherese.  La  proposta
illustrata in aula da Massimo Milazzo impegna il Sindaco e la
Giunta a condannare il trattamento “inumano e degradante” cui
è sottoposta in Ungheria Ilaria Satis; e a chiedere al Governo
italiano di intervenire con fermezza presso quello ungherese a
tutela “della dignità umana e dell’incolumità della nostra
concittadina”.
Il documento era all’ordine del giorno dell’Assise di ieri,
che però era stata sciolta poco prima del voto per mancanza
del numero legale e si era aggiornata alle 10 di stamattina in
seconda convocazione. La mozione, messa ai voti dal presidente
Alessandro  Di  Mauro,  è  stata  approvata  all’unanimità  dei
presenti (16 in tutto).

foto da ilgiornale.it
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Progetto  “scuole  sicure”,
avviato in tutti gli istituti
della  provincia  dalla
Questura di Siracusa
Il progetto “Scuole Sicure” è stato avviato dalla Questura di
Siracusa  in  tutti  gli  istituti  scolastici  superiori  di
Siracusa e provincia.
Un progetto, fortemente voluto dal Questore Roberto Pellicone,
in  sinergia  con  i  Dirigenti  Scolastici,  che  si  pone
l’obiettivo di avvicinare i giovani agli uomini e alle donne
della Polizia di Stato, prevenire situazioni legate a fenomeni
di bullismo, contrastare il consumo di stupefacenti e fornire
un supporto concreto all’intera comunità scolastica.
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